

Communiqué De Presse

Redéploiement des Services de Santé (Pointe aux Sables CHC)

En raison des travaux qui seront effectués sur le site abritant Centre de Santé communautaire à Pointe aux Sables, le Ministère de la Santé et du Bien-être tient à informer le public que les services dispensés seront redéployés à partir du Samedi 14 Mai 2022, jusqu'à nouvel ordre, comme suit :

(i) Les soins pour les maladies non-transmissibles, les services anténataux, la planification familiale, les services de réhabilitation, les soins pédiatriques destinés aux nouveaux-nés, de même que les prises de sang et la vaccination, seront disponibles au Centre de Santé communautaire de La Tour Koenig.

(ii) Les consultations générales seront disponibles au Centre de Santé communautaire de La Tour Koenig les après-midis.

Le Ministère de la Santé et du Bien-être s'excuse pour tout inconfort causé aux habitants de Pointe aux Sables et des régions avoisinantes.

13 Mai 2022
Ministère de la Santé et du Bien-être